



LUDOVIC MARIN/AFP VIA GETTY IMAGES

Profecía cumplida en el Líbano

Hezbollah está siendo expulsado, tal como la Biblia indicó que sucedería.

- Mihailo S. Zekic
- [21/4/2025](#)

¿Quién dirige el Líbano? Por más de dos años, la respuesta fue *nadie*. El mandato del presidente Michel Aoun expiraba en octubre de 2022. Desde entonces, el gobierno provisional del Líbano ha sido un caos disfuncional. Aoun era aliado de la poderosa organización terrorista Hezbollah. Después de su partida, Hezbollah explotó el vacío de poder y aumentó aún más su poder político. Pero el 9 de enero, el Líbano inauguró finalmente un nuevo presidente, y sus primeras acciones indican que la estructura de poder libanesa está a punto de cambiar.

Joseph Aoun (sin relación con Michel Aoun) fue comandante de las Fuerzas Armadas libanesas. El ejército es una de las pocas instituciones bien respetadas por la mayoría de los segmentos de la diversa población libanesa. Aoun recibió el respaldo de la mayoría de los partidos políticos, con 99 de los 128 votos de la legislatura. Hezbollah, que controla a 15 legisladores, no lo apoyó.

PT

En un discurso ante la asamblea legislativa, Aoun prometió “una nueva fase en la historia del Líbano”. Aunque calificó los ataques israelíes contra objetivos de Hezbollah en el sur del Líbano como una “agresión israelí”, también dijo que el gobierno libanés tiene “el derecho exclusivo a portar armas”. En otras palabras, *Hezbollah debe desarmarse*. Ante esta declaración, Aoun recibió la ovación más larga de su discurso. En virtud del acuerdo de cese al fuego entre Israel y Hezbollah del 27 de noviembre de 2024, las Fuerzas de Defensa de Israel se retiraron del sur del Líbano con la condición de que el gobierno libanés supervise todos los envíos de armas al país e impida que Hezbollah se vuelva a militarizar.

Tras la elección de Aoun, los legisladores nombraron rápidamente a Nawaf Salam como primer ministro. Najim Mikati, una figura pro Hezbollah, había ocupado el cargo como interino durante dos años. Salam es un marcado contraste. A diferencia del resto de la despiadada clase política libanesa, Salam construyó su carrera no disputándose el poder en Beirut, sino dirigiendo el Tribunal Internacional de Justicia de las Naciones Unidas en los Países Bajos.

La semana de la elección de Salam, el Líbano recibió una visita: el presidente francés Emmanuel Macron. Fue su primer viaje al Líbano en más de cuatro años. Macron dijo que esperaba que los cambios del gobierno significaran “una nueva era, la de un cambio en el comportamiento político, el regreso del Estado en beneficio de todos”. Anunció un despliegue de 80 expertos para acompañar a las fuerzas francesas en la misión de la ONU en el sur del Líbano. Esta es una cantidad pequeña, pero demuestra la intención de Francia de mantener su presencia en Líbano.

Estos son avances importantes en la región. Y *la Trompeta* los considera especialmente significativos debido a la profecía

bíblica.

El Salmo 83 registra una alianza de naciones de Oriente Medio cuyo objetivo es que “no haya más memoria del nombre de Israel” (versículo 4). La historia no tiene registro de una alianza de esta composición, por lo que el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, señala el Salmo 83 como una profecía para un futuro próximo. Los versículos 6-8 enumeran las naciones que forman esta alianza. Cuando se conoce la identidad de los descendientes modernos de estas naciones, la profecía cobra vida. El Sr. Flurry explica en su folleto *El rey del sur* que entre estos descendientes se incluyen Arabia Saudí, Jordania, Siria, los árabes palestinos, Turquía y Alemania. Y *Gebal* y *Tiro* se refieren al Líbano actual.

Una profecía relacionada en Daniel 11:40 muestra a Irán, bajo el nombre profético “el rey del sur”, atacando a Alemania, o “el rey del norte” (*El rey del sur* ofrece más detalles). *Esto implica que los aliados de Alemania en el Salmo 83 también se oponen a Irán.*

Durante años, el Líbano bajo Hezbolá fue un subsidiario de Irán. Debido al Salmo 83, *la Trompeta* esperaba que el Líbano se liberara del control de Irán. El escenario más probable para ello sería la pérdida de poder de Hezbolá. “Basándonos en esta profecía”, escribimos en octubre de 2020, “podemos saber con seguridad que el Líbano se pondrá del lado de una Europa liderada por Alemania”, que incluye a Francia. Debido a Daniel 11, también predijimos que “el Líbano ya no será un aliado de Irán” (ibíd.).

Esto puede haber parecido poco probable incluso hace tan sólo cinco años. Pero los acontecimientos actuales en Líbano demuestran que *esto está ocurriendo ahora mismo.*

El rey del sur destaca otros pasajes bíblicos que revelan que hay algo más en la historia que el cambio de lealtad del Líbano. La profecía bíblica muestra que toda la humanidad se acerca a una crisis global suprema.

Salmo 83:18 muestra el propósito y la culminación de tales acontecimientos proféticos: “Y conozcan que tu nombre es [el Eterno]; tú solo Altísimo sobre toda la tierra”. Dios está orquestando eventos para que el mundo finalmente pueda *llegar a conocerle*. Con el tiempo, la profecía *logrará* este propósito. Pero cuanto más rápido aprenda el individuo esta lección, más rápido podrá librarse de los problemas venideros y obtener las bendiciones que Dios quiere darle.